
EXPRESAR DURACION
“DESDE HACE” Y “HACE” + CANTIDADES DE TIEMPO. 
CON EL VERBO EN PRESENTE, LA ACCIÓN CONTINÚA HASTA HOY.

 ¿Cuánto tiempo hace que vives en Nueva York?
Vivo en NY desde hace 6 años
Hace 6 años que vivo en Nueva York  
(Las dos opciones están bien)

localizar ACCION EN EL PASADO

“HACE” EN ESTE CONTEXTO SIGNIFICA “AGO”. 
SÓLO SE USA CON EL PASADO PARA PREGUNTAR CUÁNDO OCURRIÓ ALGO.

 ¿Cuánto tiempo hace que fuiste a vivir a Nueva York?
Fui a vivir a Nueva York hace 8 años  o
Hace 8 años (que) fui a Nueva York

(Las dos opciones están bien)

EXPRESAR inicio de una acción
DESDE + PUNTO EN EL TIEMPO  (FECHA,MOMENTO DE LA VIDA,EVENTO)
                                                      (QUE + FRASE)
¿Desde cuándo vives en Nueva York?
Vivo en NY desde 2008
Vivo en NY desde mi boda
Vivo en NY desde que me casé 
(Diferentes formas de decir lo mismo)
¿HACE? ¿DESDE HACE? ¿DESDE? ¿DESDE QUE…?


Pepa es profesora……………………..30 años
María se casó…………………………..mucho tiempo
Ella está jubilada ………………………empezó a ganar mucho dinero
………………….el confinamiento María nunca va a un restaurante
Es más feliz …………………….fue a vivir a Méjico
No come carne………………………….4 años
……………………………la boda ella vive en Francia
Estoy más sana………………………voy al parque a correr
Estudio idiomas………………………los 20 años.
No voy al cine……………………….muchos meses
…………………….1 año no voy al extranjero
…………………..el año 2000 existe el Euro.
No me gustan las patatas…………………..me puse enferma aquel día.
Voy a correr hace………………….10 años
Monté mi empresa……………………………..más de 2 años.

















                                                    

